

Participación ciudadana

TotalEnergies H2 compartió los detalles de su proyecto en Magallanes

● Vecinos de Punta Arenas, Laguna Blanca y San Gregorio se informaron respecto de las diversas fases de la iniciativa.

Texio Padilla
 tpadilla@elpinguino.com

En el marco del proceso de Participación Ciudadana Temprana (PCT) del Proyecto H2 Magallanes, los detalles de la descripción de proyecto, logística de transporte, proyecciones de mano de obra y antecedentes de las diferentes fases del proyecto, fueron las temáticas más recurrentes en los tres talleres informativos y abiertos a la comunidad que realizó TotalEnergies H2 en las comunas de Punta Arenas, Laguna Blanca y San Gregorio.

Estos, fueron los primeros de una serie que realizará la empresa en dichas localidades, que buscarán informar sobre el proyecto y su Estudio de Impacto Ambiental (EIA), para recibir inquietudes, consultas, aclaraciones y comentarios de la percepción

del proyecto y sus efectos en el territorio.

La empresa, que desarrolla el Proyecto H2 Magallanes para producir hidrógeno y amoníaco verde, realizó los encuentros para informar sobre su EIA en desarrollo, cuyos principios se basan en la máxima publicidad, transparencia, igualdad y no discriminación, y buena fe. Bajo estos conceptos, el equipo de TotalEnergies H2 sostuvo un diálogo directo con los vecinos de las distintas comunas, con la intención de generar un canal de comunicación que permita obtener retroalimentación y, a la vez, intercambiar opiniones y socializar los antecedentes y procesos del proyecto.

En todas las comunas el diálogo giró principalmente en torno al plan de inversión social del proyecto, el que tiene relación con el fomento al empleo local, fortalecimiento de los proveedores y contra-

tistas locales, la protección de los recursos naturales y la sustentabilidad, y el fomento de la cultura y las tradiciones.

En Punta Arenas el taller se realizó en la Pompe France (5ª Compañía de Bomberos). Durante casi tres horas, representantes del empresariado local, del turismo, de los pescadores, de la ciudadanía y de grupos ambientalistas, intercambiaron opiniones y consultas con los ejecutivos de la empresa.

En San Gregorio, la numerosa audiencia, además de informarse sobre los nuevos alcances del proyecto, también recibió con sorpresa los compromisos voluntarios anunciados para la comuna y sus habitantes.

Algo similar ocurrió en Laguna Blanca, comuna vecina del proyecto, donde los asistentes al taller manifestaron tener conciencia de los impactos y beneficios



CEBIDA

Vecinos de Punta Arenas, Laguna Blanca y San Gregorio son parte de los talleres.

que conlleva el desarrollo de un proyecto de esta envergadura.

Estas instancias ciudadanas contribuyen al diálogo

abierto y al compromiso con la transparencia para el desarrollo sostenible del Proyecto H2 Magallanes, sustentándose en un princi-

pio preventivo de informar a la comunidad previo el ingreso del EIA al Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA).